



Hemos trabajado con eficiencia, honestidad y transparencia, responde Yunes Linares a Cuitláhuac García

El gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares, en entrevista telefónica para XEU Noticias, al ser cuestionado sobre lo dicho por el gobernador electo, Cuitláhuac García, de que si hay algo deshonesto en entrega de administración actual se procedería legalmente, respondió:

“No, no tengo nada que comentar, hemos trabajado con eficiencia, honestidad y transparencia (...) Cuando tomé la gubernatura se hablaba de deshonestidad, corrupción, de falta de recursos para pagar la nómina, de salud”, dijo.

Y agregó: “Hoy la situación es distinta, nos dedicamos a trabajar con eficiencia, honestidad y transparencia y eso no lo digo yo, lo dicen empresas como Fitch & Ratings que son empresas internacionales que no juegan y que no hacen este tipo de declaraciones simplemente por hacerlas”.

El mandatario estatal afirmó: “Hoy Veracruz tiene una mucho mejor situación financiera y logramos en 20 meses lo que parecía imposible, manejar las finanzas correctamente, enderezar el flujo financiero de Veracruz”.

Al referirse a una reunión con el gobernador electo, Cuitláhuac García para llevar a cabo el proceso de transición, Yunes Linares respondió:

“El proceso interno ya inició pero de acuerdo con la ley obliga a empezar los procedimientos a partir del 1 de noviembre”.

Recordemos que el gobernador electo de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, señaló en la Ciudad de México que, en caso de que en la actual administración estatal algo haya sido deshonesto e ilegal, se procederá de manera legal.